

8月6日（金） くじらぐみ（5歳児） 天気：晴れ

☆体育あそび

☆室内あそび

○今日は広島原爆の日ということで、こども達とユーチューブのライブ配信で広島原爆祈念日の中継をみました。慰霊の日でも子ども達と平和について話をし、平和学習を通してきていたので、子ども達もよく見ておりました。最後は黙とうし改めて平和への願いをしています。



○この前、枝豆を大豆にする実験に成功できた子ども達。クラスの保護者の方が豆腐屋さんで働いていることで、その方に自分達が育てた大豆が本当に大豆かどうか聞いてみると大豆になっているよ！とのことで子ども達ほっと安心（笑）すると、保護者の方から工場で取ってきた大豆を持ってきて子ども達に見せてくれました！手に取り触って見たり、自分達が育てた大豆と比較してみると

「なんでくじら組さんが育てたのよりもサウサウしてるの？
大きいの？」「豆腐ってどうやって作ってるんだろう？」と疑問を抱いている子も。保護者の方に聞いてみることにしたので、子ども達一生懸命に質問を紙に書いています。その名も「いんたびゅーだいず」(笑) 保護者の方が大豆を見せてくれたことにより、こども達さらに大豆に関して興味を持ってくれる機会になりました♪ほんとうにありがとうございます！

